



# 燃える滝二の創造

## No. 18

文責：校長 岡田

### ■人権教室■7/22(火)

夏休みを前に、全校生徒を対象とした人権教室を開催しました。いじめ等の人権問題について考える機会を作ることによって、相手への思いやりの心や生命の尊さを体得することなどを目的とした啓発活動です。今回は滝沢市の人権擁護委員2名の先生方から講話をいただきました。人権侵害の疑いがある事案を幅広く紹介していただきながら、そのような事案に直面した場合、適切な問題解決を図る力も必要なことを学びました。



### ■県中総体の結果について■(お詫びと追加訂正)

以下の競技結果が未掲載でした。大変申し訳ございませんでした。

#### <サッカー>【ベスト16】

1回戦 ○滝二 1-0 北陵×  
2回戦 ×滝二 0-5 久慈○



#### <卓球女子団体>【ベスト16】

1回戦 ○滝二 3-0 紫波三×  
2回戦 ×滝二 2-3 大船渡一○



#### <バドミントン男子個人>

古前田志翔 【ベスト8】

1回戦 ○滝二 2-0 北上 RSC  
2回戦 ○滝二 2-1 一関東  
3回戦 ×滝二 0-2 湯口 JBC



### ■全軟連新人野球大会岩手地区予選■

7/26(土) 滝沢総合運動公園野球場

1回戦 ×滝二 1-5 雫石○

### ■岩手県吹奏楽コンクール(県大会)■

7/26(土) トーサイクラシックホール岩手

【銅賞】 指揮：梅野 正和(本校外部コーチ)  
キージェの誕生、トロイカ、Lieutenant Kije

### ■H7 第1学期終業式■7/25(金) 【校長式辞】(前文略)

全校生徒、そして一人ひとりが成長した75日間の1学期が今日で終わります。私がこの1学期一番印象に残っているのは、地区中総体前の「激励会」です。指導部長の阿部先生が、思わずポロっと話した通り、激励会最後、選手も応援する生徒も、一緒になって応援歌を歌ったあの瞬間。あの迫力、一体感には、私自身、身が震えました。あの瞬間は、生徒の皆さんも、先生方も、あの場に居た全員が、「燃える滝二の創造」を感じ、滝二中の一員であることに誇りを持った瞬間だったと思います。結果、我ら滝二中は、主会期団体競技：最多優勝を勝ち取ることができました。

さて、明日から26日間の夏休みに入ります。夏休み中は、部活動の他にも、駅伝練習や3年生は高校体験入学、そして地域の催しなど、様々な取組があります。何事にも前向きに、充実した、いい夏休みを過ごしてください。

最後に。私は1学期の始業式で「皆さんへの3つの期待」という話をしました。その3つ目、それが何だったか覚えているでしょうか？ それは、自分や周りの人の『命と心と体を大切にする』ということです。メディアでは、毎日のように、いじめや暴力、戦争、そして中学生の自死・自殺、最近では水の事故についてのニュースが報道されています。キーワードは「命=存在」「命=希望」。皆さんは、一人ひとりが大切な存在であり、大切な希望です。困った時や不安になった時は、必ず我々大人・先生方に相談してください。私たち滝二中の先生は、君たち滝二中の生徒たちを全力で守ります。2学期の始業式、またここで、皆さんの笑顔に会えるのを楽しみにしています。



## 良い夏休みを！